

PROVINCIA | Cultura

La Consejería de Cultura y Deporte convoca un concurso de fotografía con motivo del Día Internacional de los Museos

La efeméride se celebra el próximo 18 de mayo bajo el tema de los nuevos retos a que se enfrentan estas instituciones en un mundo cambiante

Redacción

Miércoles 16 de mayo de 2012 - 17:23



La Consejería de Cultura y Deporte ha convocado un concurso de fotografía con motivo de la celebración el próximo viernes 18 de mayo del Día Internacional de los Museos 2012. Las actividades de difusión programadas este año se desarrollarán bajo el lema de '¿Museas? Museos en un mundo cambiante. Nuevos retos, nuevas inspiraciones', lema que también servirá de base para la realización de las fotografías y fotomontajes del concurso, en las que debe aparecer siempre un museo de Andalucía, parte de él o algunas piezas del patrimonio

custodiado.

Las fotografías podrán enviarse hasta el próximo día 27 de mayo, a las 00.00, al Portal de Museo de Andalucía (www.museosdeandalucia.es). El concurso presenta tres categorías dependiendo de la franja edad del autor: tres premios para niños (de 4 a 12 años); dos para adolescentes (de 13 a 17 años) y otros dos para adultos (de 18 años en adelante).

Los ganadores recibirán como galardón un 'kit museal' adaptado a las edades de cada una de las tres categorías, que consiste en una selección de catálogos de las últimas exposiciones (incluida la monografía en formato pdf de la muestra 'La Cartuja. Mucho más que loza', del Museo de Artes y Costumbres Populares de Sevilla), libros de colorear y lápices de colores para niños, camisetas, etcétera.

Las fotografías se colgarán en un álbum creado ex profeso en el perfil de facebook de Museos de Andalucía. Los nombres de los ganadores del concurso serán publicados en el Portal de Museos de Andalucía a partir del día 18 de junio de 2012 (con un plazo máximo hasta el 22 de junio).

El Comité de Redacción de la Revista mus-A será el encargado de seleccionar las fotografías ganadoras, reservándose el derecho de dejar desierta algunas de las categorías. La información con el contenido íntegro de las bases del concurso están disponibles en el Portal de Museos de Andalucía.

El ICOM (Comité Internacional de Museos), organismo dependiente de la UNESCO, celebra el Día Internacional de los Museos desde 1977 como forma de concienciar al público en general sobre el papel de estas instituciones en el desarrollo de la sociedad. En 2011, esta efeméride batió su récord de participación con más de 30.000 museos que organizaron actividades en cerca de 120 países. Los museos andaluces se han adherido a esta iniciativa desde el inicio de la conmemoración con la realización de múltiples actos de difusión del patrimonio de estas instituciones en la comunidad autónoma.